

27. März 2023

Sommergottesdienst ersetzt Jahresfest 2023

Die BruderhausDiakonie feiert ihr traditionelles Jahresfest wieder im Juni 2024

Reutlingen (bd) — Das Jahresfest der BruderhausDiakonie auf dem Reutlinger Gaisbühlgelände erzielt seit Mitte der 90er Jahre eine große Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit: Rund 5000 Gäste kamen in den Jahren vor und im Jahr nach der Pandemie zur Veranstaltung, die immer am letzten Juni-Sonntag eines Jahres stattfindet. Vor dem Hintergrund massiver Kostensteigerungen veranstaltet die BruderhausDiakonie in diesem Jahr einen Sommergottesdienst an Stelle des Jahresfestes. Die traditionelle Veranstaltung soll mit einem leicht veränderten Konzept im Juni 2024 wieder stattfinden. Zum Sommergottesdienst am Sonntag, 25. Juni 2023 um 10 Uhr, laden die BruderhausDiakonie und die Evangelische Kreuzkirchengemeinde auf das Reutlinger Gaisbühlgelände ein. Unter anderem tritt der Chor Kwaya ya Kati aus Tandala in Tansania auf.

PRESSEINFORMATION